# **EL BAUTISMO DEL SEÑOR**

# 12 Enero 2014

\*\*\*\*\*\*\*

# **ENTRADA**

El bautismo de Jesús en el Jordán, es otra EPIFANÍA, manifestación de Dios a los hombres. Hoy es el Padre quien da testimonio del Hijo reconociéndole como su enviado y el Espíritu Santo lo unge para la misión. Por el bautismo, Jesús proclama la buena noticia del reino. Renovemos nuestro bautismo y nuestro compromiso con la misión de ser testigos del evangelio.

#### **CANTO**

# Un solo Señor, una sola fe, un solo Bautismo, un solo Dios y Padre.

- Llamados a guardar la unidad del Espíritu por el vinculo de la paz, cantamos y proclamamos:

# PERDÓN

Lector: Pedimos perdón no vivir nuestro Bautismo Todos: Y prometemos luchar contra todo mal Lector: Pedimos perdón por no ser tus testigos

Todos: Y prometemos proclamar con nuestra vida la buena noticia del evangelio. Lector: Pedimos perdón por buscar a Jesús donde él quiere ser encontrado

Todos: Y prometemos buscarte en los débiles y sencillos de corazón.

# LITURGIA DE LA PALABRA

#### Lectura del libro de Isaías 42, 1-4. 6-7

Así dice el Señor: «Mirad a mi siervo, a quien sostengo; mi elegido, a quien prefiero. Sobre él he puesto mi espíritu, para que traiga el derecho a las naciones. No gritará, no clamará, no voceará por las calles. La caña cascada no la quebrará, el pábilo vacilante no lo apagará. Promoverá fielmente el derecho, no vacilará ni se quebrará, hasta implantar el derecho en la tierra, y sus leyes que esperan las islas. Yo, el Señor, te he llamado con justicia, te he cogido de la mano, te he formado, y te he hecho alianza de un pueblo, luz de las naciones. Para que abras los ojos de los ciegos, saques a los cautivos de la prisión, y de la mazmorra a los que habitan las tinieblas.»

Palabra de Dios.

Salmo:: El Señor bendice a su pueblo con la paz.

# Lectura de los Hechos de los apóstoles 10, 34-3

En aquellos días, Pedro tomó la palabra y dijo: «Está claro que Dios no hace distinciones; acepta al que lo teme y practica la justicia, sea de la nación que sea. Envió su palabra a los israelitas, anunciando la paz que traería Jesucristo,

el Señor de todos. Conocéis lo que sucedió en el país de los judíos, cuando Juan predicaba el bautismo, aunque la cosa empezó en Galilea. Me refiero a Jesús de Nazaret, ungido por Dios con la fuerza del Espíritu Santo, que pasó haciendo el bien y curando a los oprimidos por el diablo, porque Dios estaba con él.»

Palabra de Dios.

#### Lectura del santo evangelio según san Mateo 3, 13-17

En aquel tiempo, fue Jesús de Galilea al Jordán y se presentó a Juan para que lo bautizara. Pero Juan intentaba disuadirlo, diciéndole: «Soy yo el que necesito que tú me bautices,¿y tú acudes a mí?» Jesús le contestó: «Déjalo ahora. Está bien que cumplamos así todo lo que Dios quiere. » Entonces Juan se lo permitió. Apenas se bautizó Jesús, salió del agua; se abrió el cielo y vio que el Espíritu de Dios bajaba como una paloma y se posaba sobre él. Y vino una voz del cielo que decía: «Éste es mi Hijo, el amado, mi predilecto.»

Palabra del Señor

# **REFLEXIÓN**

- 1- Una nueva manifestación de Jesucristo en el Jordán: el Padre lo reconoce como su Hijo y el Espíritu le unge para la misión de evangelizar. Por eso, el bautismo supone para Jesús:
  - · Al sumergirse en el agua, se hizo solidario con nosotros al cargar con nuestros pecados y no se sumergió para santificarse, sino para santificarnos a nosotros.
  - · Fue presentado por el Padre al mundo como el preferido
  - · Fue ungido por los dones del Espíritu Santo para llevar una misión evangelizadora: llenar de luz nuestras noches, dar esperanza a los pobres y derramar la vida a manos llenas.
- 2- Un día fuimos bautizados ¿somos solidarios con los demás? ¿nos sentimos hijos de Dios? ¿nos sentimos implicados en la misión de Jesucristo? Renovemos nuestro bautismo y trabajemos por un mundo mejor

## RENOVACIÓN DE LAS PROMESAS BAUTISMALES

Sacerdote: ¿renunciáis al mal que hay en el mundo?

<u>Todos:</u> Sí, renunciamos a cualquier clase de abuso, discriminación, hipocresía, orgullo, egoísmo o desprecio a los demás

Sacerdote: ¿renunciáis a las faltas contra el amor?

Todos: Sí, renunciamos a creernos mejores que los demás. Renunciamos a la revancha, a la insolidaridad y prometemos esforzarnos en vivir la amistad con todos.

Sacerdote: ¿renunciáis a los criterios del mundo?

Todos: Sí, renunciamos al dinero como aspiración suprema de la vida, al placer a cualquier precio, a que el fin justifica los medios y a que el bien propio está por encima del común.

Sacerote: ¿Creéis en Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo?

Todos: Sí, creemos que Dios creó el cielo y la tierra y que nos ama y nos perdona porque es Padre de todos. Creemos que Jesucristo es su único Hijo, que nació de la Virgen María, murió, fu sepultado, resucitó el tercer día y está junto al Padre en su Reino. Creemos en el Espíritu Santo que asiste a la Iglesia y nos une a todos los cristianos. Creemos en la comunión de los santos, en el perdón de los pecados y en la resurrección final para la vida eterna.

# ORACIÓN COMUNITARIA

Sacerdote: Presentamos la oración a nuestro Padre celestial.

<u>Todos:</u> Por la Iglesia, para que lleve la buena noticia del evangelio a todas las naciones, especialmente a los pobres y alejados.

Por los gobernantes de los pueblos para que procuren la justicia y el derecho para todos, en especial para los más débiles.

Por los enfermos, sus familias y todos los que sufren para que el Señor, nacido en Belén, les traiga salud, paz y serenidad.

Por todos los que hemos sido bautizados, para que seamos conscientes de la misión que nos fue confiada de evangelizar con nuestras palabras y con nuestra vida

Por nuestra Comunidad Parroquial para que consciente de su bautismo sea solidaria y se sienta enviada por Dios a evangelizar.

#### **OFRENDAS**

Ofrecemos algunos signos bautismales para intentar renovar y comprometernos con nuestro bautismo:

# 1- CONCHA BAUTISMAL

La concha que ofrecemos, nos recuerda que un día por el agua y el Espíritu nos convertimos en hijos de Dios

# 2- SANTO CRISMA

Por el santo crisma, con el que fuimos ungidos en la cabeza el día de nuestro bautismo, participamos de la misión sacerdotal, profética y pastoral de Jesús.

# 3- VESTIDURA BLANCA

La vestidura blanca que nos impusieron el día de nuestro bautismo, nos recuerda la dignidad de cristianos: "hijos de Dios" y que tenemos que conservar siempre limpia.

## 4- PAN Y VINO

Ofrecemos el pan y el vino para que al transformarse en el cuerpo y la sangre del Señor, nos fortalezcan para vivir nuestros compromisos bautismales.

# **CANTO COMUNIÓN**

# Como el Padre me amó yo os he amado. Permaneced en mi amor, permaneced en mi amor.

- 1.- Si guardáis mis palabras y como hermanos os amáis compartiréis con alegría el don de la fraternidad.
- 2- Si os ponéis en camino sirviendo siempre a la verdad, fruto daréis en abundancia, mi amor se manifestará.
- 3- No veréis amor más grande como aquel que yo os mostré; yo doy la vida por vosotros, amad como yo os amé.
- 4- Si hacéis lo que os mando y os queréis de corazón compartiréis mi pleno gozo de amar

como El me amó.

#### REFLEXIÓN FINAL

NOSOTROS, TAMBIEN HEMOS SIDO BAUTIZADOS

Mesías, significa "Ungido" y nosotros somos cristianos porque hemos sido "ungidos" el día de nuestro bautismo

En la antigüedad se ungía los gladiadores para que sus músculos estuviesen fuertes y para que el enemigo resbalase al tratar de agarrarlos. En Israel, se ungían a los sacerdotes y a los reyes con óleo perfumado para decir que estaban consagrados a Dios y a su servicio.

Nosotros, fuimos ungidos el día de nuestro bautismo:

Con el óleo de los catecúmenos (los que aún no están bautizados) para que el mal nos resbale y para ser fuertes ante cualquier tentación y Con el santo crisma, para indicar que somos miembros de Cristo, Profeta y Pastor. Y todo ello, para intentar eliminar el mal que hay en el mundo: egoísmo, rencores, envidias, violencia, corrupción...

¿He hecho algo para ese mundo mejor? ¿Soy consciente de mi bautizo o es algo que no me planteo?. En el bautismo fuimos "consagrados" a Dios ¿responde mi vida a un consagrado de Dios?

\*\*\*\*\*\*\*

#### **CANTO**

#### AVISOS

1-Martes, día 14: Itinerario de Adultos a las 7,30 2-Miércoles, día 15, Eucaristía Comunitaria a las 7,00

ue fabricar bue

Hay que fabricar buenos momentos, los malos vienen solos